



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURAN A HIJA. Westport, Connecticut, enero 4 (AP). Fred y Marguerite Dellenbaugh, padres de Cornelia, la joven que junto a otros dos amigos, Charles Affel y Leland Dickerman, fue capturada en octubre en aguas del sur de la China, por las autoridades vietnamitas. Estas, anunciaron que liberarán pronto a los prisioneros.

Visita de Mondale a México parece dirigida a negociar gas

México, D. F., enero 4 (AP). La visita oficial aquí del vicepresidente norteamericano, Walter Mondale, a partir del 20 de enero, parece dirigida a negociar el retrasado proyecto de las compras norteamericanas de gas natural mexicano. El proyecto está estancado; una fuente de la Casa Blanca dijo que Mondale discutirá el impasse con el presidente José López Portillo y otros funcionarios de su gobierno.

—¿Cuál es la cantidad de gas que involucra esta operación?

—En un memorándum de intención entre seis compañías norteamericanas y el monopolio estatal

Petróleos Mexicanos (PEMEX) se acordó el envío de 2.000 millones de pies cúbicos diarios a los Estados Unidos para 1980. Esta cantidad representa el tres por ciento de la demanda norteamericana

— Pasa a la página 45

Begin reitera su oposición a autodeterminación palestina

Jerusalén, enero 4 (AP). (Por Arthur Max). El primer ministro Menahem Begin formuló hoy una fuerte declaración en que reiteró su oposición a la autodeterminación palestina y dijo que la creación de un Estado palestino equivaldría a que los mexicanos-norteamericanos pidiesen la creación de un Estado separado en la frontera entre Estados Unidos y México. Tras descartar de nuevo el concepto de creación de un Estado palestino independiente, Begin dijo que "no accederemos a tal peligro", que calificó de "mortal para Israel".

—"No puede haber ninguna autodeterminación, tal como se entiende este término bajo la ley y la

práctica internacionales, para el problema de los árabes palestinos", dijo Begin a los periodistas después de conversar por teléfono con el presidente norteamericano Jimmy Carter, que viajaba en ese momento rumbo a Francia

— Pasa a la página 45

Chinos ayudan a camboyanos en su guerra con Vietnam

Nueva York, enero 4 (DPA). Un gran número de consejeros militares chinos asisten a las tropas camboyanas en su guerra fronteriza con Vietnam, según comunicó anoche la compañía televisiva estadounidense "ABC". El corresponsal en Hong Kong de la compañía, Russell Spurr, declaró, citando a funcionarios vietnamitas, que Vietnam tomó prisioneros a varios consejeros militares chinos y que algunas baterías antiaéreas camboyanas estaban servidas por chinos.

Sus confidentes vietnamitas afirmaron que en las pasadas semanas, algunos de sus aviones "Mig", de construcción soviética,

habían sido derribados en la frontera con Camboya.

Los vietnamitas —precisó Spurr— no habían hecho acusaciones públicas para no profundizar aún más sus divergencias con los chinos.

Familia de Herrera I. accede a Ira. demanda

Guatemala, enero 4 (Latin). (Por Antonio Monzón). La familia del secuestrado canciller, Roberto Herrera Ibarquén ordenó hoy la publicación de un comunicado guerrillero como primer paso para obtener la liberación del consejero de Estado.

Un vocero de la familia dijo que "esta mañana se ordenó a los medios escritos, de radiodifusión y televisión, la inserción en avisos pagados del comunicado del autodenominado "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP), que se atribuyó la víspera el

secuestro. Un anterior rehén del EGP, el embajador salvadoreño, Cnel. Eduardo Casanova, salvó su vida en abril cuando el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), cumplió la exigencia de dar lectura a un manifiesto del EGP. También ese documento fue difundido ampliamente por todos los medios de prensa locales por cuenta de la familia del diplomático.

Otra de las condiciones para liberar a Herrera, cautivo desde vísperas de año nuevo, es la publicación de un manifiesto que se

— Pasa a la página 39

Baja otra vez la Bolsa de N. York

Nueva York, (AP). La Bolsa cerró hoy en baja nuevamente, pareciendo haber hecho caso omiso de la promesa de Washington de que intervendría para apuntalar al maltrecho dólar norteamericano.

Se realizó un volumen moderado

— Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A ESTUDIO. Washington, enero 4 (AP). El ex legislador demócrata Wilbur Mills, se incorporará a un estudio legal de Washington, como consultor impositivo de corporaciones.

Política cultural de Latinoamérica estudiarán ministros

Bogotá, enero 4 (AP). Los ministros de Educación de los países de América Latina y el Caribe se reunirán aquí la próxima semana para estudiar las políticas culturales del hemisferio.

La reunión es patrocinada por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

El propósito de la reunión, que se efectuará entre el 10 y el 20 de enero, es "precisar el concepto de política cultural en función de los problemas que se plantean a los Estados de América Latina y la región del Caribe, ayudar a estos últimos a definir estrategias de desarrollo cultural que respondan a sus objetivos nacionales

— Pasa a la página 24

Mejora cotización del dólar al anunciar E. U. apoyo oficial

Washington, enero 4 (Latin-Reuters). Estados Unidos decidió hoy intervenir en respaldo del dólar en los mercados cambiarios internacionales. Traficantes de divisas de Nueva York señalaron que la moneda norteamericana mejoró ostensiblemente su cotización tan pronto se conoció el anuncio sobre apoyo oficial de Washington. El comunicado según el cual Estados Unidos habría de intervenir para defender su divisa

ta niveles mínimos sin precedentes en relación con el yen japonés que la misma se sumergiera has-

— Pasa a la página 24

Colombia y Costa Rica por la presidencia de Asamblea N. U.

Washington, enero 4 (AP). En esferas diplomáticas se dice que la posición de Colombia y Costa Rica en torno a la sede de la octava asamblea general de la OEA estaría condicionada por la lucha en torno a la presidencia de la asamblea general de las Naciones Unidas. El canciller colombiano, Indalecio Liévano Aguirre y su colega costarricense, Gonzalo Facio, se disputan el honor, que

este año corresponderá a un candidato por ninguno de los dos contendientes al puesto del ONU. El Uruguay, que no se ha incli-

— Pasa a la página 45



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIUDA DE CROSBY. Nueva York, enero 4 (AP). Kathy Crosby viuda de Bing Crosby, ensaya hoy en Nueva York, una escena de la obra "Same Time next year". que protagonizará durante una gira por ciertas ciudades de Estados Unidos. En segundo plano su compañero de reparto Tony Russell.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 20